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MOÇÃO DE AGRADECIMENTO 	 Data: 20/0512019 Horário: 16:27 
Legislativo - MOC 318/2019 

ASSUNTO: Moção de Agradecimento ao Jornal NOticiantes pela matéria "Prefeitura de 
Ibitinga/SP comete irregularidade na contratação do SAAE — Serviço Autônomo de Água e 

.E5goto", publicada em 17 de maio de 2019. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca.  

Destinatário: Jornal Noticiantes. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 
• 

Requeiro, após cumpridas as formalidades regimentais e aprovação deste Douto 
Plenário, seja inserida na ata dos nossos trabalhos, Moção de Agradecimento ao Jornal Noticiantes 
pela matéria "Prefeitura de Ibitinga/SP comete irregularidade na contratação do SAAE — Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto", publicada em 17 de maio de 2019. 

Tenho muita satisfação em agradecer o Jornal Noticiantes pela importante matéria 
publicada, referente ao trabalho realizado pela CEI — Comissão Especial de Inquérito, da 'Câmara 
Municipal de Ibitinga, na qual fui relator. A Comissão apontou inúmeras irregularidades cometidas 
pela Autarquia e, o Jornal Noticiantes deixa bem claro, de forma para que todos possam compreender, 
a concluão do relatório. 

Anexo, segue matéria e solicito que cópia desta seja enviada aos responsáveis do Jornal 
Noticiantes, para agradecer o trabalho competente da empresa, pois o cidadão está cansado de ser 
enganado, e através de nossa dedicação em averiguar os fatos reais de tantas irregularidades e podemos 
agir com transparência com toda a população. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 20 de maio de 2019. 

MA' ANTÔN DA FONSECA 
Verea r — PTB 

A Suã Senhoria s Senhor- 
JOSÉ APARECI 	OCHA 
Presidente da Câmara,Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
• 

• Avenida Dr. ViCtor Maida nQ 563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-097 
, Site: www.ibitinga.sp.leg.br  / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br  
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Vereadores investigam e encontram 
diversas irregularidades na contratação 
da empresa terceirizada de 
Serviço Autônomo de Água Ao., 
e Esgoto (SAAE). 
Acompanhe todos os 
pontos do relatório 
final da CEI. 
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Dançando conforme 
a música 

Existe muita gente que 
pensa que ser da imprensa 
é "fichinha". Quem nun-
ca ouviu alguém dizer "ah, 
é gostoso ir para as festas, 
queria um trabalho assim". 
Em partes, isso é verdade. 
Digamos que na teoria tudo 
é lindo, não é? Mas quando 
chega a parte prática, nem 
tudo são flores. 

É realmente uma delícia 
estar em todas as festas, fazer 
contatos importantes, ver gente  

nova, curtir um som bacana... 
mas, quando chega a parte bu-
rocrática da coisa... Xiii. sai de 
baixo! Vamos pôr corno exem-
plo uma situação que enfrenta-
mos no último final de semana 
- para que as coisas fiquem cla-
ras para vocês, leitores ... 

No rodeio de Beraceia, o 
Nodciantes realizou a cobertura 
de todos os momentos da festa, 
indusive, fizemos entrevistas 
cari os cantores da vez. Ah, co 
cantares! Quem não quer entrar 
no camarim para fazer foto com 
um famoso, não é? 

Pois bem, até então, nossa  

equipe foi muito bem recebida, 
deu muita risada com algumas 
figuras que trombamos pelo 
caminho, entretanto, em segui-
da veio a frustração. Sim, acho 
que podemos classificar assim. 

Em uma das entrevistas, 
nossa equipe estava pronta para 
entrar no camarim de Marcos 
& Belutti, quando for barrada 
por um produtor da dupla. A 
principio, a orientação que ti-
vemos foi de que os cantores 
não autorizavam entrevista por 
"live", e que seda possível fa-
zer somente uma foto. Até ai, 
tudo bem, continuamos o pro- 

cesso de espera. 
Mas, quando chegou a 

nossa vez de entrar no ca-
marim, fomos simplesmente 
BARRADOS. Isso mesmo, 
o produtor não deixou nossa 
equipe entrar. Se quiséssemos, 
somente um colaborador do 
Noticiantes poderia fazer uma 
foto com a dupla. 

Mas espera ai! O Noticias-
tes foi o patrocinador máster, 
colaborou com a execução da 
festa mais esperada de Bora-
ceia, e nossa equipe não pode-
ria ao menos entrar para falar 
com a dupla? Pois bem... Mes- 

mo sem concordar com a jus-
tificativa, retornamos ao nosso 
estúdio (e garantimos a você, 
isso foi uma situação bem des-
confortável). 

Mas, não parou por ai... Em 
seguida, identificamos que uma 
outra equipe de reportagem, en-
trou ao vivo com a dupla, direto 
do camarim. Estranho? Sim. 
Foi um sentimento de impo-
tência, afinal, ninguém aqui é 
melhor do que ninguém; há es-
paço para todo mundo, calma, 
né gente?? Só que infelizmente, 
não são todos que pensam as-
sim, e isso é triste. 

Enfim, o Noticiantes tenta 
sempre realizar o trabalho com 
excelência e levar a informa-
ção para nossos mais de 11 
mil seguidores do Facebook, 
só que dessa vez, não conse-
guimos concluir o trabalho na 
noite de sábado. E isso é uma 
pena, pois fizemos tudo que 
estava ao nosso alcance. 

Mas não tem problema 
não! Mesmo depois do "pe-
queno grande" estresse que 
pairou sob nossa equipe, con-
tinuamos aqui, firmes e fortes. 
Afinal, temos que dançar con-
forme a música. 

Prefeitura de Ibitinga comete irregularidades 
na contratação do SAAE 

Por Hélen Fabri 

Após grande processo 
investigativo, a Comis-
são Especial de Inquérito 
(CEI) - aberta para apurar 
irregularidades na contra-
tação do Serviço Autô-
nomo de Água e Esgoto 
(SAAE) de Ibitinga - teve 
seu relatório final. A CEI 
foi composta pelos vere-
adores Marcos Antônio 
da Fonseca, como relator, 
Richard Porto de Rosa, 
presidente, e Marlos Ri-
bas Mancini, membro. E 
como já era esperado por 
muitos, diversas irregula-
ridades foram apontadas. 

Segundo o documen-
to, ficou apurado que, no 
primeiro mês de contra-
tação, a empresa (SAAE) 
recebeu o pagamento 
integral para apenas en-
tregar as contas de água 
aos munícipes, pois a 
medição foi realizada pe-
los servidores de carreira 
(leituristas) e a Impressão 
das contas. feita pela au-
tarquia. "Diante do paga-
mento integral à empresa 
terceirizada, 	apurou-se 

irregularidade quanto a 
esta questão, pois houve 
o recebimento integral 
por um serviço executa-
do parcialmente a partir 
da metade do mês", diz o 
relatório. 

Consta no documento, 
também, que o atual ges-
tor executivo do SAAE, 
Luiz Carlos da Costa, 
não realizava reuniões de 
trabalho com seus subor-
dinados "demonstrando 
falta de liderança e des-
conhecimento na área da 
gestão pública". 

Além disso, o relató-
rio aponta irregularidade 
na contratação do escri-
tório de advocacia Roxo 
Advogados Associados 
SAAE. Essa empresa foi 
contratada pelo valor de 
RS 43.520,00 para atuar 
na defesa do SAAE jun-
to à Comissão Especial 
de Inquérito (CRI). "Se 
constata a irregularida-
de no processo licitató-
rio, porque a Autarquia 
SAAE consta com procu-
rador concursado e uma 
advogada comissionada 
em seu quadro de servi-
dores", relata o documen-
to. Ficou devidamente  

apurado que o advoga-
do de carreira sequer foi 
consultado sobre o caso 
e se declarou totalmente 
competente para acompa-
nhar esse processo admi-
nistrativo da CEI. 

De acordo com o rela-
tório, "tais fatos caracte-
rizam a irregularidade da 
contratação direta, inclu-
sive em alto valor, bem 
como improbidade ad-
ministrativa por parte do 
Gestor Executivo, con-
forme decisões do Tribu-
nal de Contas do Estado 
de São Paulo, do Supe-
rior Tribunal de Justiça e 
do Tribunal de Justiça do 
Estado de São Paulo". 

Erros nas contas de 
água também foram en-
contrados e isso causou 
diversos prejuízos aos 
munícipes, pois as contas 
possuem escalas de valo-
res. 

Na análise do contrato, 
a CEI aponta que o SAAE 
ficou obrigado a pagar o 
valor de RS 27.500,00 
(mensais) à empresa 
TCM (que realiza a lei -
tura), totalizando R$ 33; 
mil no ano. Mas, que 
valor mensal deveria sei  

pago por unidade e não 
de forma global (como 
foi feito). A média era de 
23 mil leituras, podendo 
haver oscilação. "Houve 
irregularidade no proces-
so licitatório, desde o or-
çamento para abertura do 
procedimento licitatório, 
pois foi aberto por valor 
unitário e média e em 
posterior homologação 
foi contratado por valor 
global", diz o documento. 

Ainda de acordo com 
o relatório, a terceiri-
zação dos serviços e a 
contratação da empresa 
terceirizada foram desne-
cessárias, "o que acabou 
por gerar mais gastos à 
autarquia, com o desvio 
de função de funcioná-
rios para setores que não 
eram necessários e que 
não necessitam de mão 

de obra". 
Foi mencionado ainda 

o suposto e indevido en-
volvimento e ingerência 
na Administração Públi-
ca - principalmente no 
SAAE - pelo marido da 
prefeita Cristina Arantes, 
o sr. Marco Antônio Car-
neiro Arantes. Segundo 
relatos, Arantes se encon-
trava em seu escritório 
com a servidora de car-
reira do SAAE Lucimara, 
para fim de extrair dados 
para terceirizar os servi-
ços e proceder a licitação. 
"Apurou-se que, quase 
diariamente, estes e in-
clusive o gestor do SAAE 
(Luiz Carlos da Costa) se 
encontram em horário de 
serviço no escritório par-
ticular do marido da pre-
feita." 

Além disso, teste- 

AUMENTOU! 

munhos de servidores 
apontam indícios de que 
Arantes gere o SAAE por 
meio de pessoas que tra-
balharam na campanha 
política da prefeita e fo-
ram alçados aos cargos de 
livre nomeação e exone-
ração (mais conhecidos 
como comissionados). 

Esse relatório foi ap 
sentado em Sessão Le 
lativa, na última sema 
agora os nobres veread 
aguardam a Justiça e o 
bunal de Contas toma 
as devidas providências. 

"O trabalho foi árduo 
os desdobramentos pode-
rão ser adotados pela Jus-
tiça e Tribunal de Contas, 
além de outras investi 
gações que poderão 
extraídas do relató 
completou Fonsec 
ador e relator da 

eclamar so-
as para que 

rente ao mês 
do assim, 

vere-
EI. 

Um munícipe entrou em contato com nossa reportagem para 
bre o aumento "abusivo" na água de Ibitinga e enviou duas c 
fizéssemos a comparação. 

Em uma delas, você pode observar o valor de RS 39,35 re 
07 de 2018 e na outra R$ 87,39, referente ao mês 03 de 2019 
no período de oito meses a conta de água aumentou 122%. 

Diz aí prefeita, a terceirização foi mesmo em prol ao município? Reflita! 
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